

# Protokoll der Fachschaftssitzung FHU am 04.03.24

Anwesende (Vornamen) und Gesamtzahl: 11

Protokoll: Max

Max, Leon, Nicolas, Annelie, Maya, Leo

## TOPS

<b>1. Nakba Ausstellung UB</b>	<b>8. Fachschaftshütte Klausurtagung</b>
<b>2. Waldparty Update</b>	<b>9. Pullis</b>
<b>3. Inventur</b>	<b>10. HiWi Vertrag Update</b>
<b>4. FauSt</b>	<b>11. Aprilprank</b>
<b>5. Vermisstenanzeige</b>	
<b>6. Waldputztag</b>	<b>Follow Ups</b>
<b>7. Fakultätsrat Bericht</b>	

### 1. Anfrage zur Unterstützung einer Nakba-Ausstellung in der UB

- Wir haben eine Mail bekommen mit der Anfrage, einen Brief an die UB Führung zu unterschreiben von einem Mitarbeiter der UB
- PDF in der Gruppe, die Ausstellung besteht aus Postern und wird schon fast 15 Jahre in vielen Städten gezeigt
- Da wir nicht beschlussfähig sind, können wir nicht darüber abstimmen, die anwesenden Leute finden es aber sinnvoll -> Follow Up

### 2. Waldparty Update

- Gab ein Planungstreffen, die Sache läuft!
- Protokoll ist in FS Gruppe
- Aufgaben wurden verteilt, es fehlen noch Leute für:
  - Deko & Awareness
- Eintritt 5 €, für nicht Studis 6 €

### 3. Inventur

- Wir haben mal angefangen mit einer Google Tabelle, in der wir inventarisieren
- Heute soll noch der Sitzungsraum inventarisiert werden
- Fügt ganz rechts eine Spalte mit eurem Namen hinzu und kommentiert bei den Sachen, die ihr unbedingt behalten oder loswerden wollt, sobald alles eingetragen ist, wird entschieden, was wekommt -> Follow up
- <https://docs.google.com/spreadsheets/d/1MhYeD1zL7KTP3tnxHOCqqX8yWThLVtTZjWRhy5V3B1o/edit?usp=sharing>

### 4. Fachschaftentagung FauSt in Berlin

- Wir haben ein Safe the Date bekommen für die nächste Fachschaftentagung umweltbezogener Studiengänge im Mai:
- Anreise 8. oder 9. Mai, Abreise 12. Mai

## **5. „Vermisstenanzeige“-Mail**

- Wir haben eine Mail bekommen, in der ein Duder eine Person sucht, weil er sein Handy verloren hat und fragt uns ob wir Kontakt aufbauen können
- Nicolas kümmert sich

## **6. Waldputztag**

- Wurden per Mail gebeten, den Waldputztag zu bewerben
- Haben aktuell leider keine Zeit, um ne eigene Aktion zu stämmen
- AK Social Media soll sich drum kümmern

## **7. Fakultätsrat Bericht**

- Kurze Online Sitzung
- Beschluss über Strukturfragebogen für die Waldgeschichte
- Nun muss Institutsrat Forst eine Vertretung finden, bis zum 1. Oktober, weil Uwe am 30. September weg ist
- Wenn sich niemand intern findet, sollen dafür Lehraufträge vergeben werden

## **8. Fachschaftshütte (Klausurtagung)**

- Planungsgruppe wurde auf Element erstellt
  - Diese kümmert sich um alles weitere

## **9 Pullis**

- Meisten Leute haben bezahlt, wird so Mitte April

## **10 HiWi Vertrag Update**

- Yaelle und Max waren bei Dirk und haben den neuen Vertrag eingetütet, ist noch nicht unterschrieben aber Yaelle ist dran
- 20 h im Monat, wir können dann aber beliebig noch dran schrauben

## **11 Aprilprank**

- Wir sammeln informell Ideen für Pranktürschilder: <https://t.me/+yMisrifWcAyN2My>

## **Follow ups:**

- Ausstellung Nakba
- Waldputztag Werbung
- Aprilscherz
- Themen und Termin für Dekanatstreffen
- Was wird aus Verfahrenstechnik?
- Fachschaftshütte